まちの計題 Topic of the town



万災訓練・避難訓練に約3200名が参加

4月26日(日)に今回で4回目の実施となる市民防災訓練、津波避難訓練が市内全域で実施されました。訓練には海上保安庁、陸上自衛隊、警察、消防団など27団体が協力。 午前10時の地震発生から午前10時03分に大津波警報発令されると想定し、速やかに市内各所の指定避難所へ市民が徒歩で避難移動する訓練が行われ、3197名の市民が参加しました。







チャレンジデー、北上市とエール交換

5月27日(水)に行われる「チャレンジデー2015」の対戦相手である友好都市岩手県北上市の高橋市長と、石垣市の中山市長がテレビ電話を通じてエール交換をしました。高橋市長は「北上市は11年ぶりの参加となりますが、今回、対戦相手が友好都市の石垣市なので皆かなり盛り上がっています。」と述べ、中山市長は「石垣市は2回目の参加となり今回は友好都市である北上市が対戦相手なので非常に楽しみです。市民も観光客も一緒に盛り上がって楽しんでやりたいです。互いに頑張りましょう。」とエールを交わしました。



STATISTICAL REPORT MASSIVE MAS

統計いしがき最新号を刊行

石垣市の様々な統計情報を掲載している『統計いしがき』の最新号を刊行しました。あわせて石垣市公式ホームページへ掲載しましたので是非ご覧ください。今号の見どころは、新石垣空港開港後の様々なデータが掲載されている点です。そして、石垣市の合計特殊出生率を独自のデータで調べ、グラフ化しました。また、今回石垣市にゆかりのあるクリエイターらが参加している「石垣島 Creative Flag」プロジェクトのクリエイターに表紙デザインと挿絵イラストを制作して頂きました。

平成26年度統計いしがきは石垣市公式ホームページからダウンロードできます。